## Gesamtvierter

## Obermain-Halbmarathon

BAD STAFFELSTEIN Eine tolle Leistung vollbrachte Alexander Finsel beim Halbmarathon im Rahmen des 10. Obermain-Marathons. Der für den TV 48 Coburg laufende Schwürbitzer absolvierte das Rennen in 1:16:05 Stunden und damit in neuer persönlicher Bestzeit. Finsel wurde mit dieser Zeit Gesamtvierter und Zweiter seiner Altersklasse M35. Zugleich war er hinter dem siegreichen Ausnahmeläufer Mitku Seboka von der TS Lichtenfels der zweitbeste heimische Teilnehmer.

Eine Fotostrecke zum 10. Obermain-Marathon finden Sie auf www.obermain.de unter "Fotos".



Jubel beim Zieleinlauf: Alexander Finsel aus Schwürbitz wurde Gesamtvierter beim Halbmarathon. FOTO: M. DROSSEL